



David Miguel

Flying Visions

12.09 - 31.10.2015

[Please scroll down for the English version](#)

Ceux qui connaissent déjà le travail de David Miguel (Espagnol, né en 1974) découvriront d'un œil neuf sa nouvelle exposition à la galerie. Mettant momentanément de côté sa pratique sombre et précise du dessin, l'artiste déploie dans les espaces de NextLevel une série de grandes œuvres faites de toiles de parachute. Les murs de la galerie reçoivent ces pièces telles des tentures Rococo, aériennes et colorées.

Travaillant les motifs du pli, des fronces, des drapés, des bouillonnés, l'artiste s'inscrit dans une tradition où la représentation du tissu, qu'elle soit exécutée à la peinture à l'huile ou dans le marbre, est démonstratrice de virtuosité. Ici, les formes jubilent, abondantes et sensuelles, et le plaisir de la matière est flagrant.

Les œuvres attirent aussi le regard par leur densité. Repliées, cousues, ces toiles de parachute conservent de leur nature d'origine leur appartenance à l'élément aérien sans pour autant rien cacher de leur soumission à la gravité terrestre : les cordelières s'échappent vers le sol et les drapés ne doivent leurs envolées qu'aux coutures savamment disposées qui les retiennent avec grâce.

Ce qui rattache ces œuvres, pourtant, à celles que David Miguel a réalisées auparavant, c'est l'attrait pour l'objet réel — objet trouvé à partir duquel s'élèvent la pensée et la rêverie. Contrairement aux sculptures que l'on connaît déjà de l'artiste, celui-ci n'a pas cherché, ici, à tirer l'œuvre vers une réflexion politique ou sociale. Lâchant prise sur la recherche d'un sens, il abandonne les formes à leur insouciant expansion et nous transmet par là même un sentiment vivifiant de liberté.

Texte de Anne Malherbe



David Miguel

Flying Visions

09.12 - 10.31.2015

For those who are already familiar with David Miguel's work (Spanish born 1974), this new exhibition will be a surprise. Momentarily putting aside his dark, precise drawings, the artist has filled NextLevel with a series of large works made of parachute fabric that occupy the gallery's volumes like Rococo wall hangings, colorful and airy.

David Miguel explores the tradition of the reproduction of fabric in art, which has always been considered a test of virtuosity, whether executed in oil painting or marble. With different themes such as the pleat, the fold, draping and shirring, the artist presents jubilant, generous and sensual shapes in which we sense his pleasure in working the material.

Our attention is particularly drawn to the work's density: tightly folded and stitched, these parachute canvases retain their original airy character yet cannot deny having submitted to the laws of gravity. Drawstrings fall to the ground and the graceful curves of the drapes would not hold without such ingeniously placed stitches.

The common thread linking these works with David Miguel's more familiar sculptures is his interest in the real object, the found object that inspires thought and dreaming. However, unlike the artist's previous works, these do not seek to provoke a social or political reflection. Instead, in an invigorating flight of freedom, the artist lets go of the search for meaning and allows the forms to unfold on their own, carefree.

Text by Anne Malherbe

English translation: Miranda Salt



Installation view, David Miguel, *Flying Visions*, NextLevel Galerie, 2015
Image: F. Kleinfenn



Installation view, David Miguel, *Flying Visions*, NextLevel Galerie, 2015
Image: F. Kleinfenn



Installation view, David Miguel, *Flying Visions*, NextLevel Galerie, 2015
Image: F. Kleinfenn



Installation view, David Miguel, *Flying Visions*, NextLevel Galerie, 2015
Image: F. Kleinfenn



Installation view, David Miguel, *Flying Visions*, NextLevel Galerie, 2015
Image: F. Kleinfenn



Installation view, David Miguel, *Flying Visions*, NextLevel Galerie, 2015
Image: F. Kleinfenn



Air Vision #2, 2015

Toile de parachute cousue, fil de nylon
Sewn parachute fabric, nylon thread

250 x 300 cm (98.5 x 118.1 inches)



Air Vision #5, 2015

Toile de parachute cousue, fil de nylon
Sewn parachute fabric, nylon thread

55 x 56 cm (21.6 x 22 inches)



Air Vision #6, 2015

Toile de parachute cousue, fil de nylon
Sewn parachute fabric, nylon thread

180 x 160 cm (70.9 x 63 inches)



Air Vision #10, 2015

Toile de parachute cousue, fil de nylon
Sewn parachute fabric, nylon thread

130 x 80 cm (51.2 x 31.5 inches)



Air Vision #13, 2015

Toile de parachute cousue, fil de nylon
Sewn parachute fabric, nylon thread

230 x 180 cm (90.5 x 70.9 inches)



Air Vision #17, 2015

Toile de parachute cousue, fil de nylon
Sewn parachute fabric, nylon thread

80 x 75 cm (31.5 x 29.5 inches)



Air Vision #19, 2015

Toile de parachute cousue, fil de nylon
Sewn parachute fabric, nylon thread

190 x 270 cm (74.8 x 106.3 inches)

Nex1Level Galerie

8 rue Charlot 75003 PARIS
+33 1 44 54 90 88

www.nextlevelgalerie.com
contact@nextlevelgalerie.com